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COMMUNIQUE

Relatif au Workstudy program pour le Service de I'Information et des Conférences

e Recteur de 'Université de Dschang informe les étudiants que le
Workstudy program pour le Service de I’Information et des Conférences est
ouvert pour le compte de ’année académique 2025/2026. Les étudiants
désirant y prendre part sont invités & déposer un dossier de candidature a la
porte 103 du rectorat au plus tard le Vendredi 13 février 2026 a 15h30
précises.

Les étudiants sélectionnés devront participer aux taches de collecte,
traitement et diffusion de I'information, Zive blogging, community management.

Le dossier de candidature comprend :
o Une demande manuscrite adressée au Recteur de I’Université de

Dschang
e Une Photocopie du regu de paiement des droits universitaires de

’année académique 2025/2026

o Un curriculum vitae
Une expérience dans la communication €t étre bilingue seraient des

atouts.
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ANNOUNCEMENT

Related to the workstudy programme for the Service of Information and Conferences

The Rector of the University of Dschang informs students that the
Worskstudy programme for the Service of Information and Conferences is
opened for the 2025/2026 academic year. Students wishing to take part are
called upon to deposit a file for candidature at room 103 of the Rectorate
lastest Friday, February 13%, 2026 at 3:30 pm prompt.

Selected students will carry out activities like collection, treatment ,
broadcast of information, live blogging and community management .
The candidature file is comprised of :

o A hand written application addressed to the Rector of the University
of Dschang

e A photocopy of the payment of tuition fee for the 2025/2026
academic year,

e A curriculum vitae
Having experience in communication skills and being bilingual will be

an added advantage., CE.CHANCELLOR
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